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Abstract (en)
The holder (10) has two bands hinged together by one of longitudinal edges of each band so as to move between a closed position, in which the
bands are superimposed to define housing between the bands for a label (17), and an open position for providing access to the housing. Each band
includes a retaining element e.g. adhesive or hooking element, to ensure fixation of the label on the holder irrespective of the position of the holder,
in a configuration where each band accommodates a portion of the label.

Abstract (fr)
Le porte-étiquette (10) comprend au moins deux bandes articulées entre elles par un de leurs bords longitudinaux, de sorte a varier entre une
position fermée ou les bandes sont superposées et définissent entre elles un logement pour au moins une étiquette (17) et une position ouverte
donnant acces au logement. Chacune des bandes comprend un élément de maintien d'étiquette. Les éléments de maintien d'étiquette sont
configurés pour assurer une fixation d'une étiquette sur le porte-étiquette quelle que soit la position du porte-étiquette, dans une configuration telle
que chaque bande du porte-étiquette accueille au moins une partie d'étiquette.
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